

# Barbastro señalizará con hitos la Ruta de San Josemaría Escrivá de Balaguer

Un grupo de cuarenta universitarias de Australia y Nueva Zelanda han visitado la casa natal del fundador del Opus Dei.

20/04/2017

**Heraldo de Aragón** Barbastro señalizará con hitos la Ruta de San Josemaría Escrivá de Balaguer

\*\*\*\*\*

El Ayuntamiento barbastrense destinará entre 10.000 y 15.000 euros para señalizar con hitos los espacios urbanos vinculados a la figura del fundador del Opus Dei y que constituyen la Ruta de San Josemaría Escrivá de Balaguer, iniciativa promovida por la Asociación de Empresarios de Barbastro.

La cantidad se invertirá en este ejercicio para señalizar de manera permanente espacios como la casa natal de San Josemaría, en la plaza del Mercado, el Ayuntamiento, la iglesia de los Escolapios, la fábrica de chocolate de sus padres, ...Además también se destinará una partida para organizar un viaje de familiarización de turismo religioso y asistir a ferias para promocionar la ruta.

Hasta el momento la Asociación de Empresarios de Barbastro ha realizado una web de la ruta traducida a varios idiomas y un audiovisual, así como folletos. Asimismo, una guía turística se encarga de realizar visitas guiadas.

A lo largo del año pasado la Ruta de San Josemaría ha recibido a varios turistas latinoamericanos y europeos, así como grupos de la tercera edad de España. A ellos hay que unir las cuarenta universitarias procedentes de Australia y Nueva Zelanda que han conocido este miércoles la casa natal de Escrivá de Balaguer, que alberga el centro cultural Entrearcos.

La señalización de esta ruta es un compromiso adquirido por el equipo de Gobierno municipal con el portavoz del PAR, Javier Betorz, para sacar adelante los presupuestos para este ejercicio. Así lo ha valorado el

presidente de la Asociación de Empresarios de Barbastro, José Antonio Pérez, quien ha destacado la labor de Betorz “para apretar al Ayuntamiento de Barbastro ante la negativa del Gobierno de Aragón de no apoyar la ruta”.

De momento serán las únicas inversiones en esta ruta ya que el ambicioso proyecto de construir un centro histórico sobre la figura de San Josemaría ha quedado “en el horizonte” dado su coste que podría rondar los 500.000 euros, según las estimaciones del colectivo empresarial.

El objetivo de este centro y de la propia Ruta de San Josemaría es canalizar hacia Barbastro, cuna del fundador del Opus Dei, parte de los 200.000 fieles y turistas que visitan el cercano santuario de Torreciudad.

Pérez lamenta que el Gobierno de Aragón “no crea en el turismo

religioso” ya que no ha destinado partidas ni a la Ruta de San Josemaría ni a la Ruta Mariana a la que pertenece el santuario de Torreciudad y la basílica de El Pilar de Zaragoza.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/barbastro-senalizara-con-hitos-la-ruta-de-san-josemaria-escriva-de-balaguer/>  
(24/02/2026)